
「今年度もありがとうございました！」 

 

 生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今年度も最終日となりま

した。今回は、前回以降の生徒達の様子や学校の取組についてお伝えします。 

膨らませてくださいね。個性豊かな舞台発表を、私も楽しみにしています！ 

だったでしょうが…このような機会も大切な学びの一つであると思います！ 

自分達の学校の在りようを考え、自分達で築き上げる努力をしてください！ 

この１年力を尽くしたことに対しても、心からたたえたいと思っています！ 

回答をいただきました。またとない機会、ぜひ成長の糧にしてくださいね！ 

皆様のご理解・ご協力により教育活動を進めることができました。心より御礼

申し上げます。次年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。（校長 黒河内雅典） 

【次年度へ！演劇指導】 

 ３月 17日(月)に２年生が

専門家から直接ご指導いただ

きました。次年度の県伊祭に

向けて、講義を聞いたり協議

したりしながら、イメージを   

【先生方が工夫されて】 

 同日、１年生は学年行事。

写真は、通常の教科とは少し

趣の違うお話や実技などを、

希望に応じて受けている様子

です。先生方は、準備が大変   

【生徒達のための総会】 

 19日(水)に生徒総会が行

われました。本校では服装の

自由化が、半世紀前の総会等

で決められています。当時の

気風を大切に、気概を持って   

【終業式後に表彰伝達】 

 21日(金)に１・２年生が

体育館に集合。式後に生徒達

の取組を皆でたたえました。

披露された皆さんはもちろん

ですが、本校生の皆さんが、   

【市長候補者とともに】 

 新聞社の依頼で 28日(金)

生徒達が伊丹市長選挙の候補

者の方々とのミーティングに

参加。地域の課題等に関する

考えを伝え、それぞれ丁寧な   

【緑窓会による観桜会】 

 29日(土)に同窓会の皆様

が主催され、琴部や茶華道部

そして放送部の生徒の皆さん

が日頃の成果を披露してくれ

ました。本当にありがとう！   


